



Salario

Proponen aumento del 10 %

Las centrales sindicales se preparan para la negociación del salario mínimo 2026, que se iniciará el 1.º de diciembre. El Comando Nacional Unitario anunció que acudirá de manera unificada a la mesa y pedirá un aumento de al menos 10 %, argumentando que debe recuperarse el poder adquisitivo perdido. Según Fabio Arias, presidente de la CUT, las condiciones económicas actuales permiten discutir aumentos más altos sin que ello afecte variables como la inflación. FOTO: ARCHIVO EL TIEMPO

Empresas

Ecopetrol proyecta expansión exterior

Durante su participación en la VIII Cumbre del Petróleo, Gas y Energía, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, aseguró que la compañía planea incursionar en el negocio de transporte de hidrocarburos por fuera de Colombia. Roa también destacó que la compañía está haciendo inversiones en el país por el orden de 175 millones de dólares.

Sectores

Creció actividad de taladros petroleros

La Cámara Colombiana de Bienes y Servicios de Petróleo, Gas y Energía (Campetrol) reveló en un informe que en octubre hubo 110 taladros activos en el país: 30 en perforación y 80 en reacondicionamiento. La cifra representa un alza del 6,8 % frente a octubre de 2024.